



Elvis Noupue qui fait partie des 69 arbitres assistants qui vont officier sur la ligne de touche pour le prochain mondial.

36 arbitres centraux et 24 officiels spécialisés en assistance vidéo à l'arbitrage (VAR) ont été retenus.

Habitué des grandes compétitions internationales, Elvis Noupué a été sélectionné parmi les officiels africains qui participeront à la Coupe du Monde 2022 au Qatar.

Le Camerounais figure parmi les 69 arbitres assistants (dont africains) officiellement retenus par la Commission des Arbitres de la FIFA.

Les Lions Indomptables et Elvis Noupue feront donc honneur à leur pays le Cameroun à l'occasion du plus prestigieux évènement sportif au monde prévu du 21 novembre au 18 décembre 2022.